

シルバー人材も 最低賃金958円を割り込まないで!

改訂日	2015年 10月1日	2016年 10月1日	2017年 10月1日
東京都最低賃金	907円	932円	958円

臨時職員 賃金	荒川区	職種	改訂日同上	改訂日同上	改訂日同上	
			用務・作業	910円	938円	990円
			一般事務	928円	947円	1,000円
		保育士	1,021円	1,041円	1,110円	

東京都の最低賃金は、毎年10月に改訂され、現在は、958円です。荒川区は、臨時職員（アルバイト）のみさんの賃金を改訂に合わせて引き上げてきました。（左表）しかし、区がシルバーに委託している仕事は、一年契約で10月の改訂があってもそのま

区臨時職員の賃金改定は十月



日本共産党荒川区議員
小林行男

区政区議会報告・地域情報を随時発行しています

ご意見をお寄せください

区政ニュース

高齢者のせめてもの暮らし応援のために、最低賃金を年間通して上回る配分金にする必要があります。契約を半年ごとにして、毎年10月に金額を見直す方法もあるかもしれませんが、新年度からの見直しはもちろん、最低賃金の差額分をさかのぼって支給することを担当部長に申し入れました。

**暮らし応援を
できる改善を**

ま据え置いているため、自転車放置防止940円（時間、学校送迎933円）時間など、最低賃金を割り込む状況です。シルバー人材センターは一般就労と違い、支払われるのは賃金ではなく「配当金」です。だからといって、最低賃金を確保しなくていいわけでもないと思います。

ご意見いただきました

区議会の総括質疑をケーブルテレビで見ましたが、以前と違って映像が暗いし、質問者が大きく映し出されないし、答弁者は声だけで映像なし、とても見なくなるようなものでなくなってしまうてがっかりしている。



これまででは、東京ケーブルが機材を委員会室に持ち込み、撮影・編集をして放映していました。

議会議費の予算の削減の一つとして、昨年十一月の決算議会の総括質疑から、自前のカメラを4台固定で配置して議員席を映るようにして撮影。その後データを東京ケーブルに渡し編集をお願いし配信しています。手話通訳もなくなつたこの点は改善することにしていきます。

せっかく開かれた議会めざしての試みですが、費用とその効果を考えながら、より区民の皆さんの期待にこたえたい。

**決算・予算委員会の
総括質疑テレビ放映予算**
これまででは573万円
2017年度からは120万円
2018年度からはプラス手話収録代90万円
カメラ購入代は1台5万円程度

卒業式、元気にはばたけ!



赤土小学校の卒業式に参列。今年の卒業生は95名。卒業証書授与、校長式辞、お祝いの言葉に続いて門出の言葉を全員（左）が勢ぞ

ろいなかなか壮観でした。進学状況（下）それぞれですが、元気に頑張れ!!



卒業生の状況				
進学	内 訳	男	女	計
	第九中学	19	27	46
状況	区内外 区立中学	12	13	25
	国立中学校	2	0	2
	私立中学校	8	14	22
合計		41	54	95

法律相談会



毎月第3火曜日（午後6時から）北千住法律事務所の弁護士による法律相談会をおこなっています。できるだけ事前にご連絡ください。また、暮らし・区政などのご相談はいつでもお気軽に

**4月の相談会は、
4月17日（火）**

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所と連絡して、ご相談できますのでお気軽に声をかけてください。

子ども人口1,225名増加！（5年間で）

**保育園、幼稚園、学校教室、学童クラブ
必要な施設整備は待ったなし！**

5年間の区内の子ども人口比較をしてみました。1,225名の増加で内訳は、0才5才374人、6才1才が690人、12才1才4才が161人となつていきます。保育園、幼稚園、学校教室、学童クラブの整備が引き続き課題となつていくことが分かります。

また、地域によって年齢階層ごとの増減に違いが見られます。

東尾久、東西日暮里地域では、乳幼児も小学生層も増加しています。西尾久地域は、乳幼児が増加し、学齢期は減少。地域全体が減少傾向の荒川地域、比較的横ばいの町屋地域。南千住地域では、0才5才は228名減少しているものの就労率が高まり保育園不足が続いています。また、幼稚園は遠隔地のバス通園が中心で、もっと身近に整備も必要です。

一方、学齢期の子どもたちは、768名増加して、今後の教室不足は深刻で、学童クラブも通所調整をせざるを得



子ども人口比較	0	1	2	3	4	5	0-5 小計	6	7	8	9	10	11	6-11 小計	12	13	14	12-14 小計	合計
荒川	263	255	219	222	210	206	1,375	207	186	205	194	199	225	1,216	174	217	222	613	2,813
2013年	219	237	235	226	213	209	1,339	215	176	230	216	237	254	1,328	198	220	236	654	2,903
増減	44	18	-16	-4	-3	-3	36	-8	10	-25	-22	-38	-29	-112	-24	-3	-14	-41	-90
町屋	213	223	233	208	228	197	1,302	218	247	197	237	213	187	1,299	207	201	195	603	2,796
2013年	210	220	260	208	238	225	1,361	192	201	203	193	220	188	1,197	225	215	215	655	2,773
増減	3	3	-27	0	-10	-28	-59	26	46	-6	44	-7	-1	102	-18	-14	-20	-52	23
東尾久	229	238	212	234	235	184	1,332	200	210	196	213	182	162	1,163	174	188	177	539	2,672
2013年	193	208	202	203	219	190	1,215	168	186	171	171	182	183	1,061	164	183	180	527	2,456
増減	36	30	10	31	16	-6	117	32	24	25	42	0	-21	102	10	5	-3	12	216
西尾久	164	203	191	170	176	175	1,079	173	154	155	189	158	178	1,007	182	199	186	567	2,272
2013年	157	175	157	153	176	152	970	170	183	189	181	218	212	1,153	211	212	196	619	2,319
増減	7	28	34	17	0	23	109	3	-29	-34	8	-60	-34	-146	-29	-13	-10	-52	-47
東日暮里	256	231	225	220	239	195	1,366	171	191	163	147	168	183	1,023	133	153	140	426	2,529
2013年	188	186	204	170	159	161	1,068	174	135	141	132	152	145	879	146	160	150	456	2,097
増減	68	45	21	50	80	34	298	-3	56	22	15	16	38	144	-13	-7	-10	-30	432
西日暮里	210	195	198	181	178	173	1,135	169	144	150	148	128	99	838	118	142	133	393	2,106
2013年	212	200	166	159	166	142	1,045	107	120	148	131	111	111	728	130	101	105	336	1,878
増減	-2	-5	32	22	12	31	90	62	24	2	17	17	-12	110	-12	41	28	57	228

南千住地域	0才	1才	2才	3才	4才	5才	小計	6才	7才	8才	9才	10才	11才	小計	12才	13才	14才	小計	合計
2018年2月	480	490	542	557	508	475	3,052	567	502	530	505	501	487	3,092	444	425	436	1,305	7,449
2013年2月	526	578	560	564	536	516	3,280	510	457	436	451	393	365	2,612	356	349	312	1,017	6,909
比較	-46	-88	-18	-7	-28	-41	-228	57	45	94	54	108	122	480	88	76	124	288	540

ない状況です。汐入地域などの教室と学童クラブの整備は待ったなしです。
地域特性と推移もよく見て
必要な施設整備は待ったなしで取り組まなければなりません。同時に、地域特性もよく見ながら、今後の推移も見越しに当たる必要があります。

さくら満開！冠新道さくらまつり



3月25日(日)
温かい日差しに桜も一気に花を開く。甘酒や子どもたちには駄菓子のプレゼント。

ギッズダンスやゲームなどで楽しみました。

尾久の原公園

シダレザクラまつり

4月7日(土)10時から

ステージの子ともたちの出し物や物産展など出店もたくさん出店を予定しています。



「その曲のさわりだけでも聞かせたい」の「さわり」を

に、他の流派の節回しを取り入れ見せ場になりました。「他流派にさわる」ことから、この



「イントロ(出だし)部分」
が、20
07年の
国語調査

さわり

「さわり」と呼ぶよ

で55%を占めました。本来は「聞かせどころ」、いわゆるサビの部分です。「さわり」は浄瑠璃の言葉です。三味線で調子を取りながら聞かせる義太夫節

に。「さわる」ことは表面に触れることなので、しだいに「はじめのほう、出だし」と使われるようになりました。

『「赤旗」は、言葉をどう練り上げているか』より



佐川前理財局長の証人喚問、「証言拒否」ばかりでがっかり残念です。しかし、「疑惑はさらに深まった」のではないのでしょうか。国民の不満の声はさらに広がっています。安倍政権を世論の力で追いつめていきましょう。真実が明らかになるまであきらめることはできません。国民の力を今こそ示すべきです。